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H A R I A N

Kala  Covid Pun Kuburan
Makin Sempit

CHECK DIGITAL EDITION

PERKEMBANGAN  INDONESIAKASUS
1,099,687
TERKONFIRMASI
+10,379

172,576
KASUS AKTIF
15,7% dari Terkonfirmasi

896,530
SEMBUH
81,5% dari Terkonfirmasi

30,581
MENINGGAL
2,8% dari Terkonfirmasi

udah	11	bulan	pemerintah	tak	juga	memiliki	'jurus	sakti'	menahan	laju	penyebaran	virus	Corona	di	Indonesia.	Kini,	bukan	hanya	Sketerisian	rumah	sakit	 (RS)	yang	penuh	sesak,	 tapi	ketersediaan	 lahan	kuburan/makam	pun	makin	sempit.	Bahkan	meski	 laju	
kesembuhan	terus	mencetak	rekor,	hal	itu	tampaknya	tak	secepat	penambahan	angka	pasien	yang	meninggal.	Satgas	Penanganan	

Covid-19	pun	mengakui,	data	mingguan	kasus	kematian	pekan	 ini	buruk.	Bila	 saat	 ini	untuk	mendapat	 ruang	rawat	 inap	antreannya	
mengular,	 haruskah	 jenazah-jenazah	 juga	 menunggu	 giliran	 dimakamkan?	 Bahkan	 untuk	 ketersediaan	 'peristirahatan	 terakhir'	 saja		
pemerintah	masih	gagap.	Menyedihkan	bukan?!
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Surat Tanah Diganti 
Sertipikat Elektronik, Apa Itu?

Februari	atau	Maret,	kita	akan	buat	beberapa	
pilot	project,	mungkin	di	10,	12,	ataupun	20	
kantor	 pertanahan.	 Tapi	 ini	 akan	 dicoba	
misalnya	 ke	 instansi	 pemerintah	 ataupun	
korporasi	 dulu	 sebagai	 literasinya,	 nanti	
baru	masyarakat	luas,"	ungkap	Virgo.

Rencananya	 serti�ikat	 tanah	 elektronik	
bisa	digunakan	masyarakat	luas	pada	akhir	
tahun.	 "Di	 akhir	 tahun	 kita	 harapkan	
masyarakat	 sudah	 bisa	 menikmati	 fasilitas	
serti�ikat	elektronik	ini,"	ujar	Virgo.Nantinya,	
serti�ikat	 elektronik	 dibagi	 menjadi	 dua.	
Pertama	pendaftaran	 tanah	untuk	pertama	
kali	dan	pengalihan	serti�ikat	lama	menjadi	
serti�ikat	elektronik.

Sementara	 itu , 	 menurut 	 Direktur	
Pengaturan	 Pendaftaran	 dan	 Ruang	 Dwi	
Purnama	setidaknya	70	juta	serti�ikat	tanah	
bisa	 dialihkan	 menjadi	 elektronik.	 Dwi	
menambahkan	 pemilik	 serti�ikat	 diminta	
mendatangi	 kantor	 BPN	 untuk	 mengubah	
serti�ikat	tanah	menjadi	elektronik.

"Sekitar	70-an	juta	bidang	tanah	ini	nanti	
akan	 dilakukan	 penggantian	 serti�ikat	 jadi	
serti�ikat	elektronik,	kapan	itu?	Nggak	serta	
merta	juga,	kemungkinan	subjek	pertama	itu	
instansi	 pemerintah,"	 jelas	 Dwi."Yang	 jelas,	
kalau	 masih	 ada	 yang	 analog,	 nanti	 bisa	
dialihmediakan	 jadi	 sistem	 elektronik,"	

akarta	-	Pemerintah	mulai	tahun	ini	akan	Jmeluncurkan	 program	 serti�ikat	 tanah	
elektronik.	Hal	 itu	ditandai	dengan	telah	

diterbitkannya	 Peraturan	 Menteri	 ATR/	
Kepala	 BPN	 Nomor	 1	 Tahun	 2021	 tentang	
Sertipikat	Elektronik.

Kepala	 Pusdatin	 dan	 Lahan	 Pertanian	
Pangan	 Berkelanjutan	 Virgo	 Eresta	 Jaya	
menga t akan 	 p ihaknya 	 mas ih 	 akan	
menunggu	 Keputusan	 Menteri	 untuk	
merea l i sas ikan 	 program	 ser t i � i ka t	
elektronik	ini.

"Timeline-nya	 masih	 nunggu	 Kepmen	
dulu,	secara	global	sesuai	Kepmen	dulu	baru	
bisa	 berjalan,"	 ujar	Virgo	dalam	konferensi	
pers	virtual,	Selasa	(02/02).

Meski	begitu,	secara	garis	besar	pihaknya	
telah	 menyusun	 rencana	 implementasi	
sert i � ikat 	 tanah 	 e lektronik 	 in i . 	 D ia	
mengatakan,	di	sekitar	bulan	Februari	atau	
Maret	 akan	 ada	 beberapa	 penunjukan	
Kantor	Pertanahan	di	beberapa	wilayah	yang	
melakukan	 program	 serti�ikat	 tanah	
elektronik	menjadi	pilot	project.

Sasarannya	 pun	 belum	 langsung	 ke	
masyarakat,	 namun	 untuk	memperbaharui	
sert i � ikat 	 tanah	 lama	 pada	 instansi	
pemerintah	 ataupun	 korporasi	 untuk	
menjadi	serti�ikat	tanah	elektronik."Di	akhir	
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katanya.

Serti�ikat	 tanah	 elektronik	 bisa	 di-
dapa tkan 	 masyaraka t 	 dengan 	 ca ra	
menukarkannya	 ke	 Kantor	 Pertanahan.	
Nantinya,	 serti�ikat	 asli	 atau	 yang	 lama	
ditarik	dan	diganti	dengan	yang	elektronik.

Virgo	menjelaskan	maksud	 kata	 ditarik	
adalah	 menyerahkan	 serti� ikat	 lama	
berbentuk	 �isik	 ke	 Kantor	 Pertanahan	
kemudian	 diubah	 menjadi	 elektronik.	
"Misalnya	saya	mau	ubah,	datang	ke	kantor	
kasih 	 sert i � ikat 	 lamanya, 	 BPN	 akan	
memberikan	 serti�ikat	 elektronik.	 Jadi	
de�inisi	menarik	di	pasal	 itu,	saat	orangnya	
datang	ke	BPN	maka	ditarik	lah,	maksudnya	
itu	 diserahkan	 kemudian	 kita	 ganti,"	
jelasnya.

Dia 	 menjelaskan, 	 sert i � ikat 	 akan	
disimpan	dalam	database	secara	elektronik	
menuju	 ke	 alamat	 penyimpanan	 masing-
masing.Masyarakat	tetap	memiliki	serti�ikat	
tanah,	 meski	 tak	 berbentuk	 �isik.	 Dia	
mengatakan 	 b i l a 	 masyarakat 	 ing in	
mencetaknya	pun	tidak	masalah.

"Jadi	 ini	 nanti	 akan	 dikirim	 ke	 alamat	
elektronik	 masyarakatnya,	 kalau	 mau	 di-
print	dan	dipigura	ya	silakan	saja,	cuma	yang	
penting	datanya	 ini	sudah	ada	di	database-
nya,"	ujar	Virgo.(ist)

Apa sih PERBEDAAN SERTIPIKAT 
ELEKTRONIK & ANALOG?

Menggunakan Hashcode
Kode	unik	dokumen	elektronik	yang	
di-generate	oleh	system

Menggunakan QR Code
Berisi	tautan	yang	memudahkan	
masyarakat	mengakses	langsung	
dokumen	elektronik

Single Identity
Hanya	menggunakan	satu	nomor	yaitu	
Nomor	Identi�ikasi	Bidang	(NIB)

G
ra
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e

p
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???Kode Blanko
Nomor	seri	untuk	gabungan	huruf	dan	
angka

Tidak menggunakan QR Code

Menggunakan banyak Nomor
Nomor	Hak,	Nomor	Surat	ukur,	Nomor	
Identi�ikasi	Bidang,	Nomor	Peta	
Bidang

Perbedaan

Kode	Dokumen

Scan	QR	Code

Nomor	Identitas

SERTIPIKAT TANAH 
ELEKTRONIK

Setipikat Tanah 
Analog

Kelebihan Sertipikat Elektronik
Ÿ Masyarakat	tidak	perlu	panik	sertipikat	hilang,	karena	sertipikat	tanah	tersimpan	secara	elektronik,	yang	dapat	

diakses	dan	diunduh	melalui	Aplikasi	Sentuh	Tanahku

Ÿ Pengelolaan	dokumen	pertanahan	lebih	praktis	dan	mudah
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“Komisi X mendorong kementerian/ 
lembaga terkait sesuai tugas, fungsi dan 
kewenangannya berkolaborasi dan meningkat- 
kan bersama terhadap perencanaan dan pe-
laksanaan program terkait program terkait 
program budaya baca dan peningkatan 
literasi nasional. Komisi X juga mendorong 
kementerian/lembaga terkait sesuai tugas, 
fungsi dan kewenangannya melakukan 
sinergi program literasi menjadi program 
terobosan untuk meningkatkan indeks literasi 
nasional secara signi�ikan dan berkesi-
nambungan,” paparnya.

Dalam kesempatan yang sama, Fikri 
sempat menjelaskan mengenai makna dari 
kata literasi. Dikatakannya, kata literasi se-
cara umum dimaknai sebagai kemampuan 
membaca dan menulis. Namun makna literasi 
kemudian mengalami perluasan seiring 
perkembangan pengetahuan dan teknologi, 
yakni menjadi keterampilan ber�ikir mengguna- 
kan sumber-sumber pengetahuan yang ada 
dalam bentuk cetak, virtual, digital, maupun 
audiotori.

Seperti diketahui, gerakan literasi sendiri 
telah dimulai pada tahun 2016 sebagai 
bagian dari implementasi dari Permen-
dikbud Nomor 23 Tahun 2015 tentang Pe-
numbuhan Budi Pekerti. Pada tahun 2017 
Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa 
ditunjuk sebagai koordinator Program Gerakan 
Literasi Nasional, sehingga memperkuat 
sinergi antar unit utama pelaku Gerakan 
Literasi Nasional, yakni dengan menghimpun 
semua potensi dan memperluas keterlibatan 
publik dalam menumbuhkembangkan dan 
membudayakan literasi di Indonesia.(ist)

akarta-Berdasarkan laporan Perpusnas JRI, capaian indeks budaya membaca tahun 
2019 adalah 53,84 (kategori sedang). Angka 

tersebut diperoleh melalui survei kegemaran 
membaca yang dilaksanakan Perpusnas di 
102 kabupaten/kota pada 35 provinsi.

Melihat data itu, Wakil Ketua Komisi X 
DPR RI Abdul Fikri Faqih menyatakan program 
literasi yang dimulai sejak tahun 2016 belum 
memberikan hasil yang maksimal. Dari sisi 
capaian indeks membaca oleh Perpusnas RI, 
program terkait literasi yang tersebar di be-
berapa kementerian/lembaga beserta anggaran- 
nya perlu diatur kembali melalui kerjasama 
lintas kementerian/lembaga sehingga program 
dan anggarannya tepat sasaran.

“Permasalahan literasi yang kami himpun 
berdasarkan kunjungan kerja Komisi X DPR 
RI, antara lain masih sulitnya membangun 

budaya baca di masyarakat, karena budaya 
tutur masih lebih dominan dibanding 
budaya baca dan kebiasaan baca sejak dini,” 
ucap Fikri dalam Rapat Gabungan Komisi X 
DPR RI dengan Kepala Perpusnas, Dirjen 
Pembangunan Kawasan Pedesaan Kemendes, 
PDT dan Transmigrasi, Sekjen Kemendagri, 
Dirjen APTIKA Kemenkominfo, Kepala 
Badan Penelitian dan Pengembangan dan 
Perbukuan Kemendikbud, dan, di Gedung 
Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (02/02).

Ia mengatakan, pembudayaan membaca 
menjadi fokus kegiatan bagi pemerintah 
daerah dengan cara mengajak masyarakat, 
khususnya anak-anak usia dini untuk me-
ngunjungi perpustakaan. “Dalam hal ini, 
fasilitas armada antar jemput yang dibutuh-
kan oleh pemerintah daerah untuk layanan 
antar jemput belum maksimal karena keter-
batasan APBD,” ungkapnya.

Fikri menegaskan, Komisi X DPR ber-
komitmen akan terus mengawal masalah 
peningkatan literasi didaerah dengan dukungan 
dari kementerian/lembaga ter-kait. Politisi 
Fraksi PKS itu menyampai-kan, dalam ke-
simpulan Rapat Dengar Pen-dapat Komisi X 
DPR tanggal 25 November 2020 disebutkan, 
Komisi X DPR mendorong kementerian/ 
lembaga terkait sesuai tugas, fungsi dan 
kewenangannya besama Perpusnas untuk 
mengakselerasi program dan peningkatan 
literasi Indonesia. Utamanya dalam hal infra- 
struktur perpustakaan baik �isik maupun IT, 
ketersediaan buku didaerah 3T, pening-
katan tata kelola perpustakaan sekolah, 
pemenuhan tenaga pustakawan perpus-
takaan desa.

DPR: PROGRAM LITERASI 
INDONESIA BELUM MAKSIMAL

www.lenteratoday.com

Kep. Bangka Belitung
Banten
Sulawesi Utara
Jawa Barat 
Sulawesi Selatan
Riau
Sumatera Barat
Bengkulu
Jambi 
Kalimatan Selatan
Sumatera Selatan
Sumatera Utara
Gorontalo

41.97
40,81
40,20
39,47
38,82
38,71
38,57
37,41
37,32
37,00
36,06
35,73
34,99

DKI Jakarta
DI Yogyakarta
Kep. Riau
Kalimantan Timur

58,16
56,20
54,76
46,01

Bali
Kalimantan Utara

44,58
42,86

Sulawesi Tenggara
Aceh

34,37
34,37

Kalimantan Tengah
NTB
Maluku
Jawa Tengah
Jawa Timur
Sulawesi Barat
Sulawesi Tengah
Maluku Utara
Lampung
NTT
Kalimantan barat
Papua Barat

33,86
33,64
33,52
33,30
33,19
32,92
31,55
31,33
30,59
29,83
28,63
28,25
19,90Papua 

ket

Semakin Tinggi Indeks, 
semakin tinggi tingkat 
literasinya

Indeks aktivitsa membaca menurut provinsi 2019

6 7

tertib dan memenuhi kewajibannya mem-
berikan kontribusi Pendapatan Asli Daerah 
(PAD)," tegasnya.

Karena selama ini hancurnya jalan, 
karena lalu lalang truk pengangkut hasil 
tambang pasir. Serta tidak ada kontribusi 
apapun ke daerah,  padahal  pemkab 
mempunyai kewajiban untuk memperbaiki 
jalan yang rusak. "Sehingga terjadi dilema, 
pemkab punya kewajiban memperbaiki jalan 
tapi tidak ada PAD, sementara penambang 
tidak mendapatkan izin karena sulitnya 
pengurusan," ungkap Guntur.

Oleh karena itu perlu dicarikan solusi, 
oleh Pemprov Jatim dan Pemkab Blitar bisa 
membantu agar pengurusan izin dipermudah 
dan penambang tidak kesulitan imbuh mantan 
Ketua DPRD Kabupaten Blitar ini. (ais)

LITAR - Komisi D DPRD Provinsi Jawa BTimur dan Komisi 3 DPRD Kabupaten 
Blitar, sepakat akan menertibkan izin 

tambang pasir sehingga bisa mengoptimal-
kan kontribusinya terhadap pendapatan daerah. 
Hal ini disampaikan anggota Komisi D DPRD 
Provinsi Jatim, Guntur Wahono usai melaku-
kan sidak ke lokasi tambang pasir di Kali 
Bladak, Kecamatan Nglegok, Kabupaten 
Blitar. 

"Kami dari Komisi D DPRD Jatim, sengaja 
mengajak Dinas ESDM Provinsi Jatim untuk 
melihat langsung kondisi tambang pasir di 
Kabupaten Blitar," ujar Guntur, Selasa (02/ 
02). 

Dijelaskan anggota dewan dari PDIP 
tersebut tambang pasir di Kabupaten Blitar 
kondisinya sangat ironis, banyak yang tidak 
mempunyi izin. "Alasannya apa, biar di-
sampaikan langsung kepada Pemprov Jatim 
melalui Dinas ESDM yaitu kesulitan meng-

urus izin. Mengacu aturan sebelumnya izin 
di provinsi (Jatim) saja sulit, apalagi se-
karang ditangani pusat (Kementrian ESDM 
di Jakarta)," jelas Guntur.

Tampak ikut dalam rombongan sidak ini 
Wakil Ketua Komisi D DPRD  Provinsi Jatim 
Edy Paripurna (PDIP), Alvista (Gerindra), 
Bambang Irianto (Hanura), Satib (Gerindra), 
Herman (PDIP), Masduki (PKB),Samsul (PKB), 
Sugeng Pujianto (PDIP), Deny (Nasdem), 
Surawi (Demokrat) dan Ko�idah (PKB). 
Didampingi Komisi 3 DPRD Kabupaten 
Blitar, serta Bidang Tata Ruang Dinas PUPR 
Kabupaten Blitar.

Guntur menegaskan sesuai harapan pe-
nambang pemerintah harus hadir, untuk 
membantu mempermudah proses perizinan 
tambang pasir. Sehingga penambang yang 
sudah semangat mengurus izin, pemerintah 
yang membantu. "Maka izin bisa segera 
dimiliki, sehingga penambang pasir bisa 

OPTIMALKAN PAD, IZIN TAMBANG PASIR 
BAKAL DITERTIBKAN

KESEPAKATAN DPRD PROVINSI JATIM & BLITAR

Komisi D DPRD Jatim dan Komisi 3 DPRD Kab Blitar 
sidak tambang pasir di Kali Bladak, Kec Nglegok, Kab Blitar

KESEPAKATAN DPRD PROVINSI JATIM & BLITAR

Sumber : Kementerian Kebudayaan dan Pendidikan



bagus memakai tangki dan dilengkapi kran. 
"Sehingga proses fermentasi lebih sem-
purna, hasilnya tinggal dikeluarkan melalui 
kran dibagian bawah tangki," harapnya.

Adapun nilai ekonomis dari pembuatan 
POC Plus ini, selain murah juga menekan 
biaya produksi petani. Dengan bahan baku 
senilai Rp 350.000 untuk hasil akhir bahan 
yang difermentasi sekitar 170 kg, hasilnya 
diperkirakan mencapai 200 liter POC Plus. 
Padahal harga POC dipasaran per 1/2 liter 
sekitar Rp 50.000 - 80.000 atau Rp 100.000 - 
160.000 per liter tergantung kandungannya. 

Sehingga dengan modal Rp 350.000 bisa 
menghasilkan POC Plus sebanyak 200 liter, 
seharga minimal Rp 20 juta. "Padahal kan-
dungan POC Plus buatan kami ini cukup 
bagus dan lengkap, untuk memenuhi unsur 
makro dan mikro," tandas Sururi.

Rencananya hasil pembuatan POC Plus 
ini akan diuji langsung pada tanaman padi, di 
lahan milik para petani yang bersedia men-
cobanya. Kalau harus di uji laboratorium 
biayanya mahal, jadi langsung diaplikasikan 
ke tanaman padi milik petani. "Melihat 
komposisi bahan yang digunakan, lebih 
bagus dibanding POC yang dijual dipasaran," 
katanya.

Ditambahkan Sururi jika dari hasil uji 
coba POC Plus buatan mereka bagus, pihak-
nya berharap adanya perhatian dari instansi 
terkait untuk menyempurnakan dan meng-
uji di laboratorium. "Karena dibutuhkan 
biaya yang tidak sedikit, jadi kalau ada pihak 
yang bersedia membantu kami para petani 
sangat berterima kasih," pungkasnya.(ais)
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LITAR – Pupuk yang makin mahal dan Blangka, mendorong petani di Kabu-
paten Blitar melkukan inovasi dengan 

menciptakan Pupuk Organik Cair (POC) Plus. 
Para petani tersebut tergabung dalam Ke-
lompok Tani Makmur di Dusun/Desa Jugo, 
Kecamatan Kesamben.

"Setelah rembukan (berunding) dengan 
para petani, akhirnya diputuskan untuk coba 
membuat POC," ujar Ketua Kelompok Tani 
Makmur, Miftahul Sururi, Selasa(02/02). 

Sururi menceritakan, petani kesulitan 
karena saat ini pupuk bersubsidi langka dan 
mahal. Dicontohkan jenis pupuk Phonska se-
karang mencapai Rp 130.000 per sak dan 
Petroganik dulu Rp 20.000 jadi Rp 40.000 per 
sak sampai petani. 

Setelah Senin (25/1/2021) membuat 
kesepakatan, puluhan petani tersebut gotong 

royong membuat POC Plus dengan bahan-
bahan yang ada disekitar lingkungan me-
reka. "Para petani bergerak cepat, untuk 
memenuhi kebutuhan baku secara ber-
kelompok. Bahan yang digunakan diantara-
nya bongkol pisang, sabut kelapa, urine 
kelinci, air kelapa, cucian beras, susu sapi, 
daun kelor, limbah di sekitar seperti limbah 
buah," jelas Sururi yang baru 3 bulan menjadi 
Ketua Kelompok Tani Makmur ini.

Proses pembuatan POC Plus dilakuan 
Kamis (28/1/2021) diawali dengan me-
rajang atau memotong kecil-kecil dan meng-
haluskan seluruh bahan, supaya mudah 
dicampur dan terfermentasi dengan sem-
purna. "Kita menggunakan granule Kendi 
Mas, untuk fermentasinya kemudian dibiar-
kan sampai terfermentasi dengan sempurna 
sekitar 2 minggu," ungkapnya.

Seluruh bahan tadi disimpan dalam tong 
plastik, setelah terfermentasi sempurna akan 
disaring dan airnya diambil secara manual 
(diciduk) kemudian hasilnya nanti akan 
berupa pupuk organik cair atau POC. Bukan 
hanya untuk pertumbuhan dan kesuburan 
saja, tapi mengandung bahan Fungisida 
ramah lingkungan, Pestisida nabati, asam 
amino, enzim, vitamin dan hormon per-
tumbuhan. "Karena mengandung bahan 
Fungisida dan Pestisida tadi, kita namakan 
POC Plus," beber Sururi.

Mengingat masih masih tahap awal, 
peralatan yang digunakan juga sederhana 
dan manual. Kalau sudah lancar dan bisa 
menghasilkan keuntungan, akan ditingkat-
kan menggunakan peralatan yang lebih 
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nya. 
Selain itu, Pemkot Malang juga berencana 

untuk melakukan pelebaran jalan di kawasan 
Tunggulwulung. Sebab, akses menuju ke 
kawasan Dinoyo dinilai cenderung lebih 
sempit.“Nanti juga rencananya akan ada 
pelebaran jalan di wilayah ini. Karena, akses 
menuju wilayah Dinoyo ini cenderung lebih 
sempit jalannya,” pungkas dia.(Sur)

"Tujuan kami membangun akses jembatan 
ini untuk mengurangi kemacetan yang sering 
terjadi di kawasan Tlogomas hingga Betek. 

Oleh karena itu, mantan Wakil Wali Kota 
Malang ini menambahkan jika jembatan 
tersebut bakal dijadikan jalur lingkar barat. 
Nantinya jalur tersebut masuk area jalan 
antara MT Haryono dan jalan Mayjen 
Panjaitan.

"Nanti akan kami bangun jembatan peng-
hubung dari kawasan Tlogomas tembus ke 
kawasan Tunggul Wulung. Tujuan kita mem-
bangun akses jembatan ini untuk meng-
urangi kemacetan. Apalagi yang sudah ter-
jadi dan bisa kita lihat di kawasan Tlogomas 
hingga Betek itu hampir setiap saat terjadi 
penumpukan kendaraan. 

"Semoga rencana ini bisa segera dire-
alisasikan, nanti juga rencananya akan ada 
pelebaranjalan di wilayah tunggul wulung, 
karena akses menuju wilayah Dinoyo ini 
cenderung lebih sempit jalannya," pungkas-

ALANG -Demi mengurai kemacetan Makses di tengah kota antara  Malang-
Batu, Pemerintah Kota (Pemkot) 

Malang berisisiatif untuk membangun 
jembatan penghubung di kawasan Tlogomas. 
"Kami akan membangun jembatan peng-
hubung dari kawasan Tlogomas tembus ke 
kawasan Tunggulwulung," ujar Sutiaji di 
postingan IG pribadinya @sam.sutiaji, Selasa 
(02/02). 

Sutiaji menyadari selama ini rasio ke-
macetan kawasan Tlogomas hingga Betek 
kian padat. Terlebih ketika memasuki musim 
liburan kuantitas kendaaran yang melintas di 
kawasan tersebut menambah padatnya 
kemacetan. 

Fenomena kemacetan di jalanan Kota 
Malang disebabkan oleh beberapa faktor 
seperti, volume kendaraan yang terus me-
ningkat, sarana aksesibilitas jalan yang kurang 
menunjang hingga pada persoalan perilaku 
pengguna jalan itu sendiri.

BANGUN JEMBATAN DI TLOGOMAS, 
HUBUNGKAN LINGKAR BARAT MALANG-BATU 

Wali Kota Malang, Sutiaji. 

Foto :  Surya / LenteraToday

POC PLUS INOVASI PETANI BLITAR, 
SOLUSI KALA PUPUK LANGKA DAN MAHAL

Para petani yang tergabung dalam Kelompok Tani Makmur Desa Jugo, 
Kec Kesamben, Kab.Blitar bergotong-royong membuat POC Plus. 

Foto : A
is/LenteraToday
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bulan. Berbeda dengan keuntungan petani 
jika tanam jagung dan padi sekitar Rp4,5juta/ 
hektar. 

Di tahun ini Kementan sudah mempersiap- 
kan lahan 325 ribu hektar untuk meningkat-
kan produksi kedelai di dalam negeri. Lahan 
seluas 325 ribu hektar itu nantinya akan 
tersebar di berbagai wilayah di Indonesia, 
Suwandi menyebut beberapa lahan tersebut 
akan berada di Sulawesi Barat, Sulawesi 
Utara, Sulawesi Selatan, Jawa Tengah, Jawa 
Barat, Jawa Timur, Nusa Tenggara Barat, 
Kalimantan Selatan, Lampung, Jambi dan 
Banten. (ist)

www.lenteratoday.com

akarta- Kementerian Perdagangan (Ke-Jmendag) menyatakan harga tahu-tempe 
akan kembali mengalami kenaikan imbas 

pergerakan harga kedelai dunia di Februari 
2021. Harga tempe akan naik dari Rp15.000/ 
kg menjadi Rp16.000/kg sementara harga 
tahu akan naik dari rata-rata Rp600/potong 
menjadi Rp650/potong. 

“Kenaikan harga kedelai di tingkat perajin 
tahu tempe ini merupakan dampak dari 
adanya pergerakan harga kedelai dunia yang 
kita ketahui pertengahan tahun lalu sampai 
saat ini,” ucap Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri Kemendag Syailendra dalam 
akun Youtube Kemendag, Selasa (02/02). 

Syailendra menjelaskan kenaikan harga 
ini tidak terhindarkan. Pasalnya harga kedelai 
impor yang menjadi bahan baku tahu-tempe 
juga ikut naik. Per Februari 2021, harga 
kedelai impor di tingkat perajin tahu-tempe 
dibanderol Rp9.500 per kg, naik dari posisi 
sebelumnya yang mencapai Rp9.100-9.200 
per kg.

Kenaikan harga kedelai impor di tingkat 
perajin ini mengikuti pergerakan harga kedelai 
dunia. Chicago Board of Trade (CBOT) men-
catat harga kedelai impor untuk kontrak atau 
penyediaan Februari 2021 mencapai 13,7 

dolar AS per bushel naik dari posisi penye-
diaan Januari 2021 yang mencapai 13,12 
dolar AS per bushel.“Saat ini harga kedelai 
dunia harganya telah naik sebesar 4,42 
persen,” ucap Syailendra.

Meski naik, Syailendra memastikan 
pasokan kedelai tidak mengalami kendala. 
Kemendag memastikan ketersediaan kedelai 
impor tetap mencukupi sehingga kenaikan 
harga lebih dipengaruhi gejolak harga inter-
nasional. Para importir juga diimbau untuk 
memastikan kelancaran pasokan kedelai.

Kemendag ke depannya akan terus me-
mantau perkembangan harga kedelai dunia. 
Nantinya harga kedelai dan tahu-tempe 
akan terus dievaluasi.“Guna memastikan 
harga kedelai tingkat perajin tahu dan 
tempe dan di pasar pada tingkat yang wajar,” 
ucap Syailendra.

Sebelumnya Kementerian Pertanian 
mengungkap alasan Indonesia sangat 
ketergantungan kedelai impor. Salah satu 
penyebabnya yakni produksi kedelai RI yang 
begitu minim serta keuntungan dari hasil 
tanam kedelai yang tak seberapa. 

Menurut hitungan, keuntungan petani 
jika tanam kedelai hanya Rp1juta/hektar. 
Pun harus menunggu masa tanam selama 3 

SIAP-SIAP! HARGA TEMPE-TAHU 
NAIK LAGI DI FEBRUARI
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terorisme sebenarnya ada .1900 orang. Namun 
yang sudah selesai diidenti�ikasi baru 215 
dan masih ada tahap berikutnya yang masih 
diidenti�ikasi.

Susi mengatakan, batas dari penyaluran 
kompensasi korban peristiwa tindak pidana 
terorisme masa lalu ini akan diserahkan 
maksimal Juni 2021. Untuk itu ia berpesan 
agar seluruh korban tindak pidana terorisme 
agar mengajukan dan membuat laporan 
pada LPSK sehingga kompensasi bisa segera 
disalurkan.

Sementara itu Gubernur Jawa Timur 
Kho�ifah Indar Parawansa mengatakan, 
bahwa Pemprov Jawa Timur siap untuk ber-
sinergi membantu para korban tindak pidana 
terorisme. Termasuk di antaranya dengan 
membantu mereka yang ingin untuk mendapat- 
kan penguatan ekonomi dalam bentuk pe-
latihan usaha.

"Bagi semua korban yang membutuhkan 
penguatan ekonomi karena saat ini, mereka 
sudah punya modal kami siap bersinergi. 
Termasuk bagi mereka yang masih butuh 
layanan kesehatan, karena kalau ortopedi 
dan operasi tentu tidak cukup sekali, maka 
kami akan membangun komunikasi dengan 
korban dan tentu semua itu free of charge," 
kata Kho�ifah. (Ard)

urabaya-Sebanyak 19 orang warga SSurabaya yang menjadi korban langsung 
dan korban tak langsung (ahli waris) 

tindak pidana terorisme, mendapatkan kom-
pensasi dari negara melalui Lembaga Per-
lindungan Saksi dan Korban (LPSK). Adapun 
jumlah kompensasi yang akan dibayarkan 
oleh negara melalui LPSK di wilavah Sura-
baya adalah sebesar Rp 3,2 miliar

Termasuk di antaranya korban Bom 
Polresta Surabaya, Bom Gereja Santa Maria Tak 
Bercela, Bom GPPS dan Bom Gereja DKi 
Diponegoro.Ppenyerahan kompensasi ter-
sebut dilakukan langsung oleh Gubernur Jawa 
Timur Kho�ifah Indar Parawansa, didampingi 
oleh Wakil Ketua LPSK Susilaningtyas di 
Hotel Santika Gubeng, Selasa (02/02).

Dengan rincian besaran ganti rugi bagi 
korban meninggal dunia Rp 250 juta per 
orang, korban luka berat menerima Rp 210 
juta per orang, korban luka sedang mendapat Rp 
115 juta per orang. Sedangkan korban 

dengan luka ringan, berhak atas Rp 75 juta 
per orang.

Sebanyak 19 korban penerima kompensasi 
tersebut, rincinya 5 orang korban dari 
peristiwa Bom Bali, kemudian 1 orang korban 
dari peristiwa Bom JW Marriot, 4 orang 
korban dari peristiwa Bom Polresta Sura-
baya, 3 orang korban dari peristiwa Bom 
Gereja Santa Maria Tak Bercela, 4 orang korban 
dari peristiwa Bom GPPS, 2 orang korban 
dari peristiwa Bom Gereja GKI Diponegoro.

Wakil Ketua LPSK, Susilaningtyas mengata- 
kan, penyerahan kompensasi ini sejalan 
dengan Undang-undang No 5 Tahun 2018 
dan PP No 35 Tahun 2020.LPSK diberikan 
mandat untuk memberikan kompensasi ke-
pada sejumlah masyarakat yang telah men-
jadi korban tindak pidana terorisme pada 
masa lalu, yang dihitung sejak peristiwa 
Bom Bali I.

"Jadi di Jatim ini ada sebanyak 19 orang 
yang belum dapat kompensasi. Maka hari ini 
kami serahkan bantuannya dengan total Rp 
32 miliar. Sebelumnya, Presiden Joko 
Widodo sudah menyampaikan secara simbolik 
dengan total 219 orang, totalnya Rp 39 
miliar," kata Susi.

Lebih lanjut, ia mengatakan, bahwa data 
densus 88 korban dari peristiwa tindak pidana 

LPSK SERAHKAN KOMPENSASI RP 3,2 M, 
GUBERNUR KHOFIFAH GRATISKAN PENGOBATAN 

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa dan Wakil Ketua LPSK 
Susilaningtyas serta Kasi Badan Nasional Penanggulangan Terorisme

 Nurturyanto saat menyerahkan bantuan secara simboli kepada
korban bom terorisme di Hotel Santika, Surabaya Selasa (2/2/2020). 
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Karir Bintang K-Pop 
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impression

ndus t r i 	 budaya 	 K-Pop 	 k in i 	 men jad i 	 l eb ih	
internasional.	 Hal	 ini	 dibarengi	 dengan	 banyaknya	
idola	 yang	 menjangkau	 basis	 penggemar	 dunia	
mereka	dan	mulai	belajar	bahasa	yang	berbeda.

BLACKPINK	misalnya,	grup	girl	band	wanita	asal	
Korea	 Selatan	 (Korsel)	 ini	 telah	menjadi	 salah	 satu	
yang	 populer	 secara	 global.	 Latar	 belakang	 yang	

berbeda	dari	para	anggota	tak	menghalangi	Rose,	Jennie,	Lisa	
dan	Jisoo	mendapatkan	ketenaran	global.	

Salah	 satu	 personelnya,	 yakni	 Lisa,	 memiliki	 karier	 yang	
terus	 menanjak	 nya	 bersama	 BLACKPINK.	 Sebagai	 personel	
BLACKPINK,	sosok	Lisa	begitu	fenomenal.	

Bahkan,	 Lisa	 adalah	 bintang	 K-Pop	 dengan	 followers	
terbanyak	di	dunia.	Berikut	adalah	kilas	balik	awal	perjalanan	
karier	 pemilik	 nama	 Lalisa	 Manoban	 itu	 mengutip	 South	
Morning	China	Post.

Kehidupan	Awal

Lisa	 yang	 berusia	 21	 tahun,	 adalah	
anggota	 termuda	 (maknae)	 dari	 grup	
BLACKPINK.	Dia	lahir	di	Bangkok,	Thailand.

Awalnya 	 i a 	 bernama 	 Pranpr iya	
Manoban.	Dirinya	pertama	kali	mengubah	
namanya	menjadi	Lalisa	yang	berarti	orang	
yang	 dipuji,	 sebelum	 menentukan	 nama	
panggungnya	menjadi	Lisa.	

Dia	 berusia	 14	 tahun	 ketika	 dia	mengikuti	
audisi	 untuk	 menjadi	 trainee	 dengan	 YG	
Entertainment.	 Lisa	 memulai	 debutnya	
sebagai	 anggota	 BLACKPINK	 ketika	
grup	ini	diluncurkan	pada	2016.	

Ia	 dikenal	 sebagai	 sosok	 yang	
berusaha	keras	dan	berkomitmen.	Lisa	
berlatih	 selama	 lebih	 dari	 lima	 tahun	
sebelum	bergabung	dengan	BLACKPINK.

ia	 menjadi	 rapper	 utama	 dan	 penari	 utama	
kelompok	itu.	Dia	belajar	berbicara	bahasa	Korea,	
Inggris,	 dan	 Jepang	 selain	 bahasa	 aslinya,	
Thailand.

Terlepas	 dari	 kecintaannya	 pada	 makanan	
Korea,	Lisa	juga	dipandang	sebagai	duta	besar	tidak	resmi	
untuk	budaya	Thailand	oleh	sesama	anggota.

"Kami	 telah	 mengunjungi	 banyak	 restoran	 Thailand	
bersama.	 Bukan	 hanya	 karena	 Lisa,	 saya	 [juga]	 sangat	 suka	
makanan	 Thailand.	 Saya	 pikir	 kami	 sudah	makan	 di	 hampir	
semua	restoran	Thailand	yang	bagus	(di	Korea),"	kata	Jennie	
dalam	sebuah	wawancara	dengan	YG	Life.

Di	 Thailand,	 Lisa	 disebut	 sebagai	 putri	 Thailand	 oleh	
penggemar	 BLACKPINK.	 Rekan	 anggota	 kelompoknya	
mengatakan	Lisa	membuat	"aegyo"	terbaik	karena	imut	dengan	
ekspresi	wajahnya.

Sementara	 BLACKPINK	 sudah	 berada	 di	 posisi	 terbaik	
selama	beberapa	tahun,	Lisa	belum	meluncurkan	proyek	musik	
solo	apa	pun.

Namun,	ia	tampil	di	sampul	majalah	Nylon	Japan	pada	bulan	
Juni.	Ia	pun	merekam	video	pratinjau	khusus	untuk	masalah	ini,	
di	mana	ia	berbicara	dalam	bahasa	Jepang	yang	lancer	(Ist).

H A R I A N

I
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KECANTIKAN: BAHAYA MENGINTAI 
DI BALIK KUKU PALSU

Proses pemasangan kuku akrilik akan 
mengikir kuku asli Anda. Setelahnya, kuku 
Anda akan dilapisi oleh bahan kimia. Kedua 
proses tersebut bisa membuat kuku jadi 
semakin tipis.

Biasanya, kuku akan direndam dalam 
aseton selama 10 menit atau lebih. 
Paparan bahan kimia tersebut bisa mem-
buat lapisan kuku Anda semakin kering.

Foto : allison christine / Unsplash 

1. Kuku jadi rusak

Seorang ahli kesehatan kulit menyebut- 
kan bahaya pakai kuku palsu. Meski jarang 
terjadi, kuku palsu bisa meningkatkan 
risiko infeksi pada kuku.

Pemakaian kuku akrilik, menyebabkan 
adanya celah kuku. Area tersebut sangat 
mudah lembap, sehingga memungkinkan 
bakteri dan jamur berkembang. 

2. Infeksi

Beberapa orang tertentu mungkin 
alergi terhadap bahan dari kuku palsu. 
Bahan kimia yang ada di dalamnya akhir-
nya bisa mengiritasi.

Jika Anda termasuk orang dengan kulit 
sensitif, salah satu bahaya kuku palsu yang 
kemungkinan akan terjadi adalah timbul-
nya reaksi alergi, misalnya kuku memerah, 
gatal, dan bengkak. (Ist)

3. Alergi

Ya, meskipun terbilang cukup aman, kuku 
palsu tetap membawa beberapa dampak 
negatif. Kuku palsu menggunakan bahan 
kimia yang bisa merusak kesehatan kuku  
dan kulit di sekitarnya.

Beberapa masalah yang terjadi pada 
kuku yang mungkin anda dapatkan jika 
menggunakan  kuku palsu, antara lainnya 
sebagai berikut :

enggunakan kuku palsu untuk Mmemperindah tampilan jari tangan 
merupakan gaya hidup. Namun, di 

balik cantiknya tampilan kuku palsu, ada 
risiko bahaya yang mengintai. 

Sekadar tahu ada dampak negatif pakai 
kuku palsu yang mungkin terjadi pada Anda. 
Kuku palsu dikenal juga dengan kuku 
arti�isial. Ini merupakan teknik memanjang-

kan kuku dengan berbagai bahan, seperti 
gel, akrilik, atau silk.

Di antara ketiganya, akrilik adalah bahan 
yang paling populer. Akrilik dapat mem-
bentuk cangkang keras seperti kuku asli.

Sebelum memantapkan hati mengguna-
kan kuku palsu, ada baiknya Anda memahami 
berbagai risiko yang mungkin terjadi di balik 
cantiknya memasang kuku palsu.

family
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acebook dalam waktu dekat akan Fmengembangkan alat bagi para 
pengiklan untuk bisa mencegah 

konten berbahaya mendompleng iklan 
mereka.

Alat ini disebut "kontrol pengecualian 
topik" atau "topic exclusion controls", 
mengutip dari Reuters (Minggu, 31/ 
1/2021).

Alat pengontrol ini akan membantu 
pengiklan mengetahui bagaimana iklan 
mereka muncul di laman Kabar Berita 
Facebook.

Fitur untuk pengiklan ini akan diuji coba 
kepada sejumlah kecil pengiklan, diper-
kirakan akan memakan waktu sekitar satu 
tahun.

Pengiklan selama bertahun-tahun ini 
sering memprotes platform media sosial 
karena tidak banyak bertindak untuk 
mencegah iklan muncul berbarengan 

Foto : O
leg M

agni / Pexels

Perusahaan media sosial itu mengatakan 
sekarang akan melarang iklan untuk 
aksesori seperti brankas senjata, rompi dan 
sarung senjata di Amerika Serikat.

Para senator, yang semuanya dari 
Demokrat, mengatakan perusahaan harus 
mengambil tindakan ini untuk "meminta 
pertanggungjawaban atas bagaimana 
musuh domestik Amerika Serikat telah meng- 
gunakan produk dan platform perusahaan 
tersebut menggunakan apa yang mereka 
larang sendiri."

Facebook juga telah memblokir pem-
buatan acara lewat platformnya di dekat 
tempat-tempat seperti Gedung Putih dan 
Gedung Kongres AS di Washington, serta 
gedung-gedung DPR negara bagian, hingga 
20 Januari. FBI telah memperingatkan 
protes ber-senjata yang direncanakan untuk 
Washington dan semua 50 ibu kota negara 
bagian menjelang pelantikan (Ant).

 

dengan konten negatif seperti ujaran 
kebencian dan hoaks.

Juli tahun lalu, sejumlah perusahaan 
antar lain Coca-Cola dan Starbucks Corp 
m e m b o i ko t  Fa c e b o o k  ka re n a  t i d a k 
bertindak tegas terhadap ujaran kebencian 
setelah kematian pria kulit hitam George 
Floyd.

September lalu, Facebook, juga Twitter 
dan YouTube sepakat dengan pengiklan 
untuk mengatasi konten negatif.

Masih di bulan Januari 2021, Facebook 
juga melarang iklan aksesori senjata dan 
peralatan pelindung di Amerika Serikat 
hingga setidaknya dua hari setelah pe-
lantikan Presiden terpilih AS Joe Biden pada 
20 Januari 2021.

Langkah tersebut diambil setelah ke-
kerasan yang dilakukan oleh pendukung 
Presiden Donald Trump di gedung Capitol 
AS pada 6 Januari 2021.

CEGAH 
KONTEN 
BERBAHAYA 

KEMBANGKAN 
ALAT BARU 

FACEBOOK
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FOAMING CLEANSER
Foam cleanser, adalah jenis pem-

bersih wajah yang memiliki tekstur busa 
yang didapat dari produk yang ber-
bentuk pompa (pump) atau perlu di-
buat terlebih dahulu menggunakan 
foaming net.

Produk pembersih ini biasanya 
disarankan untuk jenis kulit berminyak 
dan rentan berjerawat karena mampu 
membersihkan kulit secara mendalam 
dengan menghilangkan minyak ber-
lebih, serta efektif dalam menghilang-
kan kotoran serta debu yang menempel 
di pori-pori, membantu menjaga ke-
bersihan kulit, dan juga menyegarkan.

Pembersih gel memiliki tekstur 
sangat berbeda dari foam cleanser yang 
cenderung lebih ringan saat diaplikasi- 
kan ke kulit wajah. Sebaliknya, gel 
cleanser memiliki konsistensi gel kental 
yang menghasilkan lebih sedikit busa 
dengan mode pembersihan yang lebih 
lembut.

Meskipun gel cleanser memberi-
kan pembersih yang lebih lembut, 
bukan berarti tidak ampuh meng-
angkat kotoran dengan efektif, lho. 
Produk ini mampu membersihkan 
kulit tanpa membuat kulit terasa 
terkelupas atau kering setelahnya .

Berbeda lagi dengan jenis cream 
cleanser yang tidak menghasilkan 
busa dan bertekstur krim. Sama-sama 
mampu membersihkan kulit dengan 
lembut, produk ini ditujukan untuk 
jenis kulit yang lebih sensitif dan 
kering.

Jenis cleanser ini mengandung 
emulsi dan minyak alami yang dapat 
membersihkan kulit dengan efek yang 
maksimal, sekaligus juga membantu 
meredakan kemerahan dan juga dapat 
meredakan peradangan tanpa meng-
hilangkan lapisan minyak yang ter-
letak pada wajah.(Ist)

CREAM CLEANSER

Memiliki kulit yang bersih adalah kunci untuk mendapatkan wajah yang terlihat sehat dan terawat. Nah, untuk 
mendapatkan hasil kulit yang bersih, sehat, dan cerah pastinya kamu memerlukan produk pembersih wajah yang tepat dan 
efektif untuk mengangkat semua kotoran wajah dengan baik.Saat inipun memang tidak sulit untuk mendapatkan beragam 

tipe dan merk cleanser yang bisa dicoba, namun sudah tahukah kamu jenis atau tipe cleanser apa yang cocok 
untukmu?Kalau belum tahu, yuk cari tahu beda dari foaming cleanser, gel cleanser dan cream cleanser! 

GEL CLEANSER

Sama-sama Bersihkan Wajah

APA BEDANYA 
FOAM, GEL 
DAN CREAM 
CLEANSER?

www.lenteratoday.com



Hal	11		|	Rabu,	03	Februari	2021

www.lenteratoday.com

uru	bicara	Satgas	Penanganan	COVID-19,	JProf	 Wiku	 Adisasmito	 menyampaikan	
data	mingguan	kasus	kematian	Covid-19.	

Hasilnya,	 angka	 kasus	 kematian	 mingguan	
dinyatakan	buruk	atau	mengalami	kenaikan.

"Perkembangan	 kasus	 kematian	 secara	
nasional,	 bisa	 dikatakan	 perkembangan	
dalam	minggu	 ini	buruk,"	ujar	Wiku	dalam	
konferensi	pers	yang	ditayangkan	di	Youtube	
Setpres,	Selasa	(02/02).

Wiku	 mengatakan,	 angka	 kematian	
minggu	 in i 	 meningkat 	 25 ,3 	 persen .	
Menurutnya,	 hal	 ini	 membuktikan	 angka	
kematian	masih	belum	dapat	dikendalikan.	
"Namun	 pada	 minggu	 ini	 angka	 kematian	
kembali	meningkat	 tajam	naik	25,3	persen	
dari	 minggu	 lalu,	 ini	 adalah	 kondisi	 yang	
perlu	 menjadi	 perhatian	 kita	 bersama.	
Seperti	 yang	dapat	 kita	 lihat,	 bahwa	 angka	
kematian	masih	mengalami	�luktuasi	artinya	
kita	 masih	 belum	 berhasil	 mengendalikan	
kematian	ditingkat	nasional,"	kata	Wiku.

Disebutkan,	 angka	 kematian	 tertinggi	
terdapat	di	Jawa	Barat	dengan	kenaikan	245	
kasus,	 Jawa	 Tengah	 kenaikan	 142	 kasus,	
Sulawesi	 Utara	 naik	 38	 kasus,	 DKI	 Jakarta	
naik	29	kasus	dan	Kalimantan	Utara	naik	24	
kasus.

Sementara 	 i tu , 	 d isebutkan	 kasus	
kesembuhan	 mengalami	 peningkatan	 yang	
s i g n i � i k a n 	 d i b a n d i n g k a n 	 m i n g g u	
sebelumnya.	 Kenaikan	 ini	 terjadi	 sebanyak	
22,6	persen.

"Minggu	 ini	 kita	 berhasil	meningkatkan	
kembali	 kenaikan	 kesembuhan	 secara	
signi�ikan	 yaitu	 22,6	 persen	 dibanding	
minggu	 sebelumnya,	 ini	 adalah	 kabar	 yang	
baik,	 dengan	 ini	 maka	 kesembuhan	 di	
Indonesia	telah	mengalami	kenaikan	selama	
8 	 minggu 	 berturut - turut , 	 kenaikan	
kesembuhan	 tertinggi	 pada	 minggu	 ini	
didominasi	 pada	 pulau	 Jawa,	 yaitu	 Jawa	
Barat,	 Banten,	 Jawa	 Tengah,	 Kalimantan	
Utara	dan	Daerah	Istimewa	Yogyakarta,"	kata	
Wiku.

Menurut	Wiku,	angka	kesembuhan	dapat	
lebih	 mudah	 ditingkatkan.	 Hal	 ini	 disebut	
karena	angka	kasus	positif	dan	kesembuhan	
didominasi	oleh	usia	19	hingga	59	tahun.

"Angka	 kesembuhan	 dapat	 ditingkatkan	
dengan	 lebih	 mudah	 karena	 berdasarkan	
data	 77,5	 persen	 kasus	 positif	 dan	 78,6	
persen	 kesembuhan	 berasal	 dari	 usia	 19	
sampai	dengan	59	tahun.	Sedangkan	angka	
kematian	ini	didominasi	oleh	usia	lebih	dari	
59	 tahun	 yaitu	 sebanyak	 47,1	 persen,"	
tuturnya.

Wiku	mengakui	bahwa	saat	ini	kondisi	RS	
di 	 seluruh	 Indonesia 	 sudah	 hampir	
penuh."Banyak	 berita	 pasien	 posit i f	
menunggu	 lama	 mendapatkan	 pelayanan,	
ruangan	 isolasi	 atau	 ICU.	 Terpaksa	 harus	
isolasi	 mandiri	 di	 rumah,	 meski	 gejala	
sedang.	Ini	harus	menjadi	re�leksi	bersama,"	
katanya.	

Menurut	 Wiku,	 setiap	 individu	 bisa	
berperan	 menekan	 angka	 kematian.	
Misalnya	untuk	usia	produktif	setelah	keluar	

Kala	Kuburan		(dari	hal	1) Bahkan,	setelah	libur	panjang	akhir	tahun	
2020	penularan	harian	terus	menanjak	di	atas	
10	ribu	kasus	baru	per	hari.	Puncaknya,	kini	
kasus	Covid-19	di	Indonesia	sudah	di	atas	1	
juta	kasus,	170-ribuan	merupakan	kasus	aktif.

Mantan	 Wali	 Kota	 Solo	 itu	 mengakui,	
sepanjang	menghadapi	pandemi	COVID-19,	
pemerintah	 belum	 menemukan	 rumusan	
formula	 yang	 dianggap	 tepat.	 "Pengalaman	
11	bulan	 ini	mengajarkan	pada	kita	bahwa	
dalam	 menghadapi	 pandemi	 tidak	 ada	
formula	yang	standar,	yang	disebut	rumusan	
formula	 yang	 benar	 juga	 tidak	 ada,"	 kata	
Jokowi	 saat	 memberikan	 sambutan	 di	
peluncuran	 Golkar	 Institute	 secara	 virtual,		
Selasa	 (2/2)."Karena	 215	 negara	 di	 dunia	
mencar i 	 formula 	 yang 	 tepat 	 untuk	
digunakan	 di	 negaranya	 masing-	 masing.	
Karena	 itu	 dibutuhkan	 manajemen	 untuk	
mengelola	 krisis	 secara	 cepat	 dan	 tepat,"	
jelas	Jokowi.

Bahkan	 Dr	 Ashnish	 Jha,	 ilmuwan	 dari	
Brown	 University	 School	 of	 Public	 Health,	
dalam	unggahannya	di	Twitter	mengatakan,	
"Ini	 adalah	 skenario	 mimpi	 buruk	 tentang	
pandemi	yang	tidak	akan	pernah	berakhir,"	
tegasnya.

Hal	 ini	 lantaran,	 berbagai	 varian	 baru	
corona	 terus	 bermunculan.	 Varian	 terbaru	
yang	 tengah	 banyak	 diwaspadai	 karena	
diyakini	lebih	menular	muncul	antara	lain	di	
Inggris,	Afrika	Selatan,	dan	Brasil.	Ketiganya	
sudah	 menyebar	 ke	 berbagai	 negara.	
"Berbagai	varian	bermunculan	ketika	infeksi	
tidak	 terkendali , 	 dan	 adanya	 seleksi	
memunculkan	 mutasi	 berbahaya	 agar	
mereka	tetap	bisa	berkembang,"	kata	

Menurut	 Dr	 Jha,	 ketiga	 negara	 ini	
memiliki	 jumlah	kasus	yang	tinggi	sebelum	
varian-varian	 baru	 itu	 bermunculan.	 Agar	
tidak	 makin	 banyak	 varian	 baru	 ber-
munculan,	 ia	 mengatakan	 pandemi	 harus	
terkendali	di	semua	tempat.

"Di	 masa	 mendatang	 ketika	 Amerika	
Serikat	sudah	divaksin	tapi	yang	lain	belum,	
kita	 bisa	 lihat	 peningkatan	 varian-varian	
yang	bisa	menginfeksi,	menyebabkan	wabah	
di	 sini	 dan	 tempat-tempat	 lain	 yang	 sudah	
divaksinasi,	 sehingga	 kita	 harus	 meng-
update	 vaksin	 dan	 memvaksinasi	 semua	
orang	lagi,"	jelasnya.(ist,ins)

rumah	 hendaknya	 menjaga	 kebersihan.	
"Membersihkan	 diri	 dan	 desinfeksi.	 Jika	
kurang	sehat	segera	ke	puskesmas,"	katanya	
lagi.

"Banyak	 diantara	 kita	 lelah	 dengan	
situasi	 ini.	 Apabila	 disiplin,	 maka	 sudah	
berkontribusi	menekan	angka	kematian	dan	
risiko	 kehilangan	 orang	 yang	 disayangi,"	
imbuhnya.

Sebagaimana	 diketahui,	 berdasarkan	
data	 Kementerian	 Kesehatan	 hingga	 pukul	
12.00	 WIB,	 Selasa	 (02/02)	 jumlah	 kasus	
pos i t i f 	 ber tambah 	 10 .379 	 men jad i	
1.099.687.	Kasus	meninggal	bertambah	304	
menjadi	30.581.

Kondisi	makam	makin	sempit	pun	bukan	
isapan	jempol	semata.	Menurut	catatan	TPU	
Bambu	Wulung,	Jakarta	Timur	yang	memiliki	
luas	 5	 hektare,	 dijadikan	 lahan	 untuk	
pemakaman	khusus	jenazah	Covid-19	sejak	
21	 Januari	 2021.	 Lahan	 yang	 disiapkan	
seluas	3.000	meter	persegi	dengan	kapasitas	
800	 petak	 kuburan.	 Tapi,	 baru	 lima	 hari	
dibuka,	 TPU	 itu	 sudah	 terisi	 162	 jenazah.	
Bahkan,	pernah	dalam	satu	hari,	di	 tempat	
pemakaman	 itu	 dikuburkan	 59	 jenazah	
Covid-19.	 Padahal,	 sebelum	 pandemi,	 di	
kawasan	itu	paling	2-3	jenazah	dikuburkan	
dalam	sehari.

Sementara	di	Tempat	Pemakaman	Umum	
atau	 TPU	 Jombang,	 Ciputat,	 Tangerang	
Selatan	menerima	148	jenazah	pasien	Covid-
19	selama	Januari	2021.	Angka	ini	merupakan	
angka	 	 tertinggi	 dimakamkannya	 jenazah	
pasien	Covid-19	sejak	pandemi	merebak	pada	
Februari	2020.

Satu	lagi	contoh,	TPU	Tegal	Alur	Jakarta	
Barat	untuk	unit	Kristen	pemakaman	Covid	
masih	 ada	 namun	 sudah	 terbatas.	 Tersisa	
200	petak	lagi.	Sekitar	10-15	jenazah	Covid	
dimakamkan	 di	 unit	 Kristen	 setiap	 hari.		
Bahkan,	TPU	Tegal	Alur	di	Unit	Islam	sudah	
tidak	 menerima	 jenazah	 pasien	 Covid-19	
lantaran	lahan	yang	disediakan	sudah	penuh.	

Formula	Tepat

Presiden	 Jokowi	 pun	 kembali	 membahas	
penanganan	 pandemi	 Covid-19	 di	 Indonesia.	
Hampir	 setahun	 melanda	 Indonesia,	 hingga	
saat	ini	penularan	harian	belum	menunjukkan	
tanda-tanda	penurunan.

H A R I A N

BALI BANTEN
SUMATERA

BARAT
RIAU

KALIMANTAN
TIMUR

SULAWESI
SELATAN

JAWA TIMUR
JAWA

TENGAH
JAWA BARAT DKI JAKARTA

MENINGGAL 578 475 603 691 1,004 744 7,864 5,146 1,946 4,312

SEMBUH 13,305 15,388 24,141 27,227 32,906 42,971 98,188 82,059 120,042 244,145

DALAM PERAWATAN 12,524 10,375 2,279 1,111 7,668 5,195 7,436 39,124 31,314 24,875
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Gaduh Kudeta AHY, 
4 Faksi di Partai Demokrat Meruncing

Menurut	 Yus,	 dinamika	 yang	 terjadi	 di	
tubuh	 Demokrat	 saat	 ini	 sah-sah	 saja	 serta	
bukan	hal	yang	tabu.	Hal	tersebut	merupakan	
hal	 biasa	 yang	 terjadi	 di	 dalam	 partai	
politik.“Biasa	 dalam	 partai	 politik.	 AHY	
sendiri	 kan	 jadi	 ketua	 umum	 dari	 KLB	
(kongres	luar	biasa).	Saat	itu	belum	waktunya	
(kongres)	 tapi	 dipercepat,”	 kata	 Yus	 yang	
menjabat	 Ketua	 Bidang	 SDM	 DPP	 Partai	
Demokrat	2005-2006	ini.

Yus	menyarankan	 agar	AHY	 tidak	 perlu	
khawatir	 selama	masih	didukung	oleh	DPC	
dan	 DPD	 Demokrat.	 “Kami	 di	 sini	 hanya	
untuk	membuat	 Demokrat	 semakin	 besar,”	
pungkasnya.

Keluhan	Kader

Forum	 pendiri 	 dan	 senior 	 Partai	
Demokrat	 bereaksi,	 mereka	 merespons	
tudingan	 Agus	 Harimurti	 Yudhoyono	 atau	
AHY	 soal 	 adanya	 pihak	 yang	 diduga	
berencana	 mengambil	 alih	 paksa	 ke-
pemimpinannya.

Mantan	 Ketua	 Komisi	 Pengawas	 Partai	
Demokra t , 	 Ahmad 	 Yahya , 	 mengaku	
menerima	 sejumlah	 aduan	 di	 bawah	
komando	AHY	ternyata	menambah	beban	di	
daerah	 baik	 DPC	 maupun	 DPD.“Kami	
menerima	aduan	bahwa	DPP	meminta	dan	
memungut	 iuran	 dari	 setiap	 fraksi	 di	 DPD	
dan	 fraksi	di	DPC,	 sehingga	menjadi	beban	
teman-teman	di	 daerah,”	 kata	 Yahya	dalam	
konferensi	 pers	 di	 Mega	 Kuningan,	 Selasa,	
(02/02).

akarta-	 Perpecahan	 di	 tubuh	 Partai	JDemokrat	 semakin	 meruncing	 pasca	
pernyataaan 	 Ketua 	 Umum	 Par ta i	

Demokrat	Agus	Harimurti	Yudhoyono	(AHY)	
mengenai	 isu	 kudeta	 terhadap	 Demokrat.	
Kini	4	faksi	dalam	tubuh	Partai	Biru	inipun	
menyeruah	dipermukaan.

Di	 tubuh	 Partai	 Demokrat	 saat	 ini	
bercokol	 empat	 faksi	 politik	 yag	 mewakili	
�igur	kuat	partai	berlambang	mercy	tersebut.	
Hal	 ini	 diungkapkan	 mantan	 Ketua	 DPP	
Partai	 Demokrat	 Yus	 Sudarso	 menanggapi	
pernyataan	 Ketua	 Umum	 Partai	 Demokrat	
Agus	 Harimurti	 Yudhoyono	 (AHY)	 soal	
pergerakan-pergerakan	 yang	 ingin	 meng-
kudetanya.

Menurut	 Yus,	 empat	 faksi	 itu	 pertama	
adalah	para	simpatisan	mantan	ketua	umum	
Partai	 Demokrat	 almarhum	 Hadi	 Utomo.	
Kedua,	 simpatisan	 salah	 satu	 pendiri	
sekaligus	 Ketua	 Dewan	 Pembina	 Partai	
Demokrat	 Susilo	 Bambang	 Yudhoyono	
(SBY).

Ketiga	 adalah	 simpatisan	mantan	Ketua	
Umum	Partai	Demokrat	Anas	Urbaningrum	
dan	 faksi	keempat	diisi	 simpatisan	mantan	
sekjen	Partai	Demokrat	Marzuki	Alie.

“Jadi	 sebenarnya	 kalau	 ada	 pergerakan	
yang	 dimaksud	 AHY	 (Agus	 Harimurti	
Yudhoyono,	 ketua	 umum	Partai	Demokrat)	
kemarin	itu	sebenarnya	mengalir	seperti	air.	
Kembali	 lagi	 ke	 kanal-kanal	 faksi	 tadi.	
Termasuk	 aspirasi	 dari	 daerah,”	 kata	 Yus	
dalam	jumpa	pers,	Selasa	(02/02).

Padahal,	lanjut	Yahya,	hal	itu	tidak	pernah	
terjadi	 pada	 kepemimpinan	 ketua	 umum	
Demokrat	sebelumnya	baik	era	Subur	Budi	
Santoso,	 almarhum	 Hadi	 Utomo,	 dan	 Anas	
Urbaningrum."DPP	 Partai	 Demokrat	 telah	
menc idera i 	 j an j inya 	 send i r i 	 da lam	
pelaksanaan	Pilkada	baru-baru	ini,	di	mana	
biaya	 operasional	 Pilkada	 50	 persen	 yang	
dijanjikan	 tidak	 dilaksanakan,	 sehingga	
mesin	Partai	dalam	mendukung	calon	tidak	
jalan	atau	tidak	maksimal,"	papar	Yahya.

Lebih	 lanjut,	 Yahya	 mengungkapkan,	
kader 	 parta i 	 berlambang	 Mercy 	 in i	
menginginkan	adanya	perubahan	yang	lebih	
baik	 ke	 depan	 dan	 kembali	menjadi	 partai	
besar.	 Selain	 itu,	 kader	 ingin	 kesan	 negatif	
bahwa	Demokrat	ini	sebagai	partai	eksklusif	
dan	milik	keluarga	harus	dihilangkan.

“Kader	 Demokrat	 di	 daerah	 berharap	
partai	 ini	 dapat	 dipimpin	 oleh	 �igur	 yang	
sudah	matang	memiliki	ekstra	kemampuan	
kepemimpinan,	pengalaman	dan	ketokohan	
yang	dapat	mengembalikan	kejayaan	Partai	
Demokrat	seperti	2004,”	tegas	mantan	Ketua	
DPD	Partai	Demokrat	Sulawesi	Tengah	itu.	

Hadir	dalam	konferensi	Pers	itu	mantan	
Wasekjen	Demokrat	 Tri	 Yulianto.	 Lalu,	 ada	
mantan	 Wasekjen	 Demokrat	 Syofwatillah	
Mohzaib,	mantan	anggota	DPR	Anton	Rifai,	
dan	 mantan	 pimpinan	 pengawas	 komisi	
Demokrat	 M.	 Darmizal.Tri	 Yulianto	 dahulu	
dikenal	sebagai	orang	dekat	mantan	Ketum	
PD	 Anas	 Urbaningrum,	 sedang	 Darmizal	
diketahui	gabung	dengan	timses	Jokowi.(ist)

EMPAT FAKSI DI PARTAI DEMOKRAT

Simpatisan	mantan	ketua	umum	
Partai	Demokrat	

almarhum	Hadi	Utomo.	

Simpatisan	salah	satu	pendiri	sekaligus	
Ketua	Dewan	Pembina	Partai	Demokrat	

Susilo	Bambang	Yudhoyono	(SBY).

Simpatisan	mantan	Ketua	Umum	
Partai	Demokrat	

Anas	Urbaningrum	

Simpatisan	mantan	sekjen	Partai	
Demokrat	Marzuki	Alie.

5 nama yang 
diduga sebagai 

aktor dibalik 
kudeta di tubuh 

Partai Demokrat

1. Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko 
Dia	menjadi	orang	pertama	yang	disebut	
sebagai	aktor	dibalik	upaya	kudeta	di	tubuh	
Partai	Demokrat.	Nama	Moeldoko,	disebut	oleh	
Kepala	Badan	Komunikasi	Strategis	DPP	Partai	
Demokrat	Herzaky	Mahendra	Putra,	pada	
Senin	(1/2/2021)	sore.

2. Mantan Ketua DPR periode 2019-2014 
Marzuki Alie. 
Marzuki	termasuk	orang	lama	di	Partai	
Demokrat.	Marzuki	disebut	sebagai	salah	satu	
aktor	dibalik	upaya	kudeta	di	tubuh	Partai	
Demokrat	oleh	Politikus	Partai	Demokrat	

Rachland	Nashidik	melalui	pesan	singkat,	
Selasa	(2/2/2021).	

3. Muhammad Nazaruddin 
Melalui	pesan	singkat	politikus	Partai	
Demokrat	Rachland	Nashidik,	menyebut	
Nazaruddin	sebagai	salah	satu	aktor	upaya	
perebutan	kepemimpinan	si	tubuh	Partai	
Demokrat.	

4. Anggota Komisi V DPR, Jhoni Allen 
Nama	Jhoni	disebut	oleh	Kepala	Badan	
Komunikasi	Strategis	DPP	Partai	Demokrat	

Herzaky	Mahendra	Putra	Selasa	(2/2/2021)	
siang	tadi.	

5. Darmizal 
Namanya	disebut	okeh	Politikus	
Partai	Demokrat	Rachland	
Nashidik	pada	pesan	singkat,	
Selasa	(2/2/2021).	Darmizal	
sendiri	pernah	menjadi	Wakil	
Ketua	Komisi	Pengawas	
Partai	Demokrat,	lalu	
memilih	mundur	dan	
menjadi	Ketua	Umum	
Relawan	Jokowi	pada	6	
Mei	2018	silam.	
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